

DOG steht dreimal auf dem Siebertreppchen

BAD MERGENTHEIM/MAIN-TAUBER-KREIS. Mit nachhaltigen Werten erfolgreich an der Börse? Das geht! Wie, das zeigten in den vergangenen Wochen die Gewinnerteams beim Planspiel Börse der Sparkasse Tauberfranken. Mit dem richtigen „Ri-cher“ für Aktien und Nachhaltigkeitswerte ließen sich sehr gute Ergebnisse erzielen. Das beste Team im Nachhaltigkeitswettbewerb der Sparkasse Tauberfranken erzielte einen Ertrag von 1382,76 Euro.

Das Planspiel Börse wird von den Sparkassen seit 1983 in Deutschland und seit 1999 europaweit durchgeführt. Das virtuelle Spiel richtet sich an Schüler ab Klasse 9 und soll ihnen das Geschehen an der Börse näher bringen.

Dabei ging es darum, das fiktive Anfangskapital von 50 000 Euro durch geschicktes Agieren an der Börse zu vermehren. 175 handelbare Wertpapiere wie Aktien, Investment-Zertifikate und festverzinsliche Wertpapiere waren diesmal im Angebot und durften gekauft und verkauft werden. Spielerisch durften

die Teilnehmer ihr Wissen über Aktien, Risiken, Kursgewinne und wirtschaftliche Einflüsse erweitern.

Bei der Sparkasse Tauberfranken fand der Wettbewerb an den Schulen bereits zum 34. Mal statt. So haben 121 Teams mit insgesamt 458 Schülern vom 5. Oktober bis 14. Dezember 2016 Erfahrungen an den Börsen sammeln können. Bei dem Börsenspiel geht es um mehr als Gewinnen. Die Schüler erarbeiten sich ein Verständnis für Wirtschaft und Börse, arbeiten zusammen im Team und treffen gemeinsam Entscheidungen.

Am Mittwoch gab es vom Vorsitzenden des Vorstandes der Sparkasse Tauberfranken, Peter Vogel, ein dickes Lob für die teilnehmende Spielgruppen des Deutschorden-Gymnasiums bei der Siegerehrung in der Sparkassenkundenhalle in Bad Mergentheim. Durch steigende Wirtschaftserträge und sehr niedrige Zinsen haben die Schülerinnen 2016 ein sehr aufregendes Börsenjahr miterleben können, sagte Vogel. Insgesamt schüttete die Sparkasse Tau-

berfranken 1500 Euro an die besten Schülerteams aus.

Die Gewinner: Gesamtwettbewerb: 1. „MRTW“, Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium Wertheim (Endstand 58 037,01 Euro), 2. „Börsen Besties“, Deutschorden-Gym-

nasium Bad Mergentheim (Endstand 53 076,56 Euro), 3. „Keeniche der Alpen“, Gymnasium Weikersheim (Endstand 52 679,92 Euro). Nachhaltigkeitswettbewerb: 1. „Die Goldesel“, Deutschorden-Gymnasium Bad Mergentheim (Nachhaltig-

keitsertrag 1382,76 Euro), 2. „The ompany“, Schulzentrum am Wört Tauberbischofsheim (Nachhaltigkeitsertrag 1380,31 Euro), 3. „Börsen Besties“, Deutschorden-Gymnasium Bad Mergentheim (Nachhaltigkeitsertrag 1344,80 Euro). *spk*



Mit den Vertretern der DOG-Spielgruppen freuten sich Sparkassen-Regionaldirektor Manfred Bürckert (links), der betreuende Lehrer des DOG, Dr. Steffen Schürle (Zweiter von links), der Leiter der Sparkassengeschäftsstelle im Weberdorf, Marco Volkert (Zweiter von rechts) und der Vorsitzende des Vorstandes der Sparkasse Tauberfranken, Peter Vogel (rechts).

BILD: SPARKASSE